

Die wilden Kerle

In 4 Stunden ein Spielstück erarbeiten? Unmöglich? Doch, es geht! Wenn man so engagierte SchauspielerInnen wie die hat, die sich zum Theaterworkshop „Wo die wilden Kerle wohnen“ eingefunden haben. Nach dem Bilderbuch von Maurice Sendak erarbeiteten 10 Kinder und Jugendliche die Geschichte von Max, der sich von seiner Mutter unverstanden fühlt und deshalb wütend in ferne Lande reist, bis er bei den wilden Kerlen landet. Bei ihnen kann er nach Herzenslust herumtoben und Faxen machen. Doch nach einer Weile merkt Max, dass ihm etwas abgeht und so lockt ihn der Duft von Heimat wieder heim. Mit kleinen Dialogen und sehr viel Körperarbeit verdeutlichten die AkteurInnen die einzelnen Szenen. Auch das kleine Bühnenbild wurde von den Kindern selbst gestaltet. Bei der Aufführung am 29.8.2023 konnten Mama, Papa, Oma, Opa, Tante, Onkel und Geschwister die Geschichte mit wiederholt wechselnden HauptdarstellerInnen und ihren Interpretationen der Rolle von Max und Mama erleben. Man merkte, dass es den Kids Spaß gemacht hat und so manches Schauspieltalent nur darauf wartet sich zu entwickeln.

Ricki Ruhaltinger

